
１　日時等

平成28年12月10日（土）13:30～16:00

千葉市生涯学習センター（千葉市中央区弁天3丁目3番7号）

２　回答状況

＜アンケート調査結果＞

１　お勤め先及び役職について

２　基調講演について

３　報告「幼保小連携・接続を巡る千葉市の現状」について

４　パネルディスカッションについて

５　シンポジウム全体について

1

2

3

幼保小連携・接続に対する理解が深まった 51.3% 39.4% 3.1% 0.0% 6.2% 100.0%

設問

100.0%

そう思う
まあそう思

う
あまりそう
思わない

そう思わな
い 未回答 計

千葉市における今後の取組み（アプローチカリキュラム、
（仮称）幼児教育アドバイザー等）に対する理解が深まっ
た

34.4% 48.7% 9.7% 0.5% 6.7% 100.0%

幼児教育に対する理解が深まった 49.2% 41.5% 3.1% 0.0% 6.2%

未回答 計

パネルディスカッションは有意義だったか 59.0% 28.2% 0.5% 0.5% 1.0% 10.8% 100.0%

設問
大変有意義
だった

ある程度有
意義だった

あまり有意義

でなかった

有意義でな
かった

どちらとも
いえない

未回答 計

報告の内容は分かりやすかったか 37.9% 53.8% 2.6% 0.0% 4.7% 1.0% 100.0%

設問
大変分かり
やすかった

分かりやす
かった

少し難し
かった

大変難し
かった

どちらとも
いえない

計 195 64 119 12

未回答 計

講演の内容は分かりやすかったか 31.3% 49.7% 11.3% 2.6% 3.6% 1.5% 100.0%

設問
大変分かり
やすかった

分かりやす
かった

少し難し
かった

大変難し
かった

どちらとも
いえない

その他 18 5 7 6

未回答 3 － － 3

0

公立保育所（認定こども園） 66 11 54 1

市立学校 17 4 13 0

参加者数 回答数 回答率

246 195 79.3%

千葉市幼児教育シンポジウム　アンケート集計結果

お勤め先 人数 管理者
（理事長・園長・校

管理者以外
（教諭、保育士等） 未回答

私立幼稚園（認定こども園） 58 27 29 2

民間保育園（認定こども園） 33 17 16



６　自由意見（記述式における主な回答）
・とても貴重で大きな一歩の会に参加できて嬉しく思いました。小学校の先生もパネリストに入ってお話を聞かせて欲しかったで
す。
・今回だけでなく、第２回、第３回と考え合っていかれると嬉しいです。ここをスタートとしながら，自園でも研修を深めたいと考え
ます。
・このような機会があったことはとてもよかったと思います。行政、幼稚園、保育園、小学校とお互手を取り合って地域との交流
も含め幼児のこの為に協力し合いながら頑張っていければ良いと思います。。次回にも期待したいと思います。
・行政（保育所）私立保育園、私立幼稚園とそれぞれバラバラ感が（様々な取り組みをされているが）あったが、方向性を確認で
きたのではないかと思います。
・小学校との連携、交流を今現在色々と考えていたのでどうアプローチしていけば良いのか、幼児期に身につけておくべき力を
どう保育を通じて育てていくのかを考える有意義な時間になりました。また子どもの主体的な遊びを通じて考える力、生きていく
力を育てていけるような保育を今後より一層心がけていきたいと感じました。
・千葉市の現状を知ることができ、様々な方のご意見を直接聞くことができる貴重な時間となった。今後もこの様な機会を設け
ていただけるとありがたい。
・園に戻り報告し、千葉市の現状、今後どのように進んでいくのかを共有したいと思います。
・千葉市の保育園、幼稚園が一同に集まり、連携の大切さを感じた。うまくバトンパスができるようにしていきたいとあらためて
感じた。
・今後は教職員向けのみならず、保護者、地域など家庭教育、社会教育の大切さを知らせるような会があるとよいと思った。


